
 

Gemeinde Vaz/Obervaz 

 
 
Aus den Beratungen des Gemeindevorstandes  
Oktober – Dezember 
 
Der Gemeindevorstand hat unter anderem: 
 
 Den Finanzplan 2023 – 2027 beraten und genehmigt. 
 Die vorgezogene Teilrevision Baugesetz beraten und zuhanden des Gemeinderats 

verabschiedet. 
 Vom aktuellen Stand des Projekts Umbau und Erweiterung Schulanlage Lenzerheide 

Kenntnis genommen. 
 Die Botschaft zum Verpflichtungskredit Special Olympics 2029 beraten und zuhanden des 

Gemeinderats verabschiedet. 
 Die Traktanden für die Gemeinderatssitzungen vom 29. Oktober und vom 14. Dezember 

2021 vorberaten und verabschiedet. 
 Ein Gesuch des Vereins Motor Classics um eine Defizitgarantie für die Austragung 2022 

behandelt. 
 Beschlossen, das Weihnachtsessen für die Mitarbeitenden infolge andauernder COVID-19 

Pandemie zu verschieben, und auf das auf Ende der Legislaturperiode geplante Essen mit 
den Behördenmitgliedern zu verzichten. 

 Den per 1. Januar 2022 in Kraft tretenden Leistungsauftrag an Lenzerheide Marketing & 
Support AG (LMS) genehmigt. 

 Vom Vorprüfungsbericht Teilrevision Ortsplanung, Seniorenzentrum Lenzerheide, Kenntnis 
genommen und die Teilrevision Ortsplanung Seniorenzentrum Lenzerheide zuhanden 

 n der Mitwirkungsauflage verabschiedet. 
 Die per 31. Dezember 2021 ausscheidenden Mitglieder des Gemeindevorstandes dankend 

verabschiedet. 
 Die Anliegen aus den Gemeindeabteilungen im Zusammenhang mit der durchgeführten 

Mitarbeitendenzufriedenheitsumfrage zur Kenntnis genommen. 
 Eine Einsprache gegen das Baugesuch „Aufhebung Abfallsammelstelle Quadra und neue 

Abfallsammelstelle Voa Pransal“ abgewiesen. 
 Vom Stand der Gespräche bezüglich Landabtausch für die Neugestaltung Dorfplatz Lain 

Kenntnis genommen. 
 Die von LMS erstellte Liste über die im Jahre 2022 geplanten Anlässe mit touristischer 

Relevanz beraten und genehmigt. Die Liste bildet eine Basis für den Umfang der möglichen 
Gemeindeleistungen. 

 Das Gesuch des Verein Schul- und Gemeindebibliothek Vaz/Obervaz um Übernahme der 
Trägerschaft durch die Politische Gemeinde Vaz/Obervaz beraten und festgestellt, dass 
diesbezüglich im Jahre 2022 vorzunehmende fundierte Abklärungen nötig sein werden. 

 Das aktualisierte Betriebskonzept für das Lenzerheide Sportzentrum genehmigt. 
 Vom Stand der Abklärungen bezüglich Hochwassersicherheit Heidsee Kenntnis genommen 

und das weitere Vorgehen festgelegt. 
 Die Vernehmlassung zur Teilrevision des Kantonalen Natur- und Heimatschutzgesetzes, 

KNHG, beraten und verabschiedet. 
 Das Gesuch des Vereins Tennisbüro 3 um Bewilligung für die Durchführung der World 

Airline Ski Championships 2022 behandelt und mit Vorbehalten und Auflagen bewilligt. 
 Die Beitragsleistungen 2021 an die lokalen Kultur- und Sportvereine beschlossen. 
 Die Änderung Quartierplan Bossiwiese beschlossen. 
 Das Konzept Nachtshuttlebetrieb im Gebiet der Gemeinden Albula/Alvra, Churwalden, 

Lantsch/Lenz und Vaz/Obervaz genehmigt und die Region Albula mit der Umsetzung 
beauftragt. 



 Vom Bericht des unabhängigen Wirtschaftsprüfers zur Lohngleichheitsanalyse 2020/2021 
Kenntnis genommen. Im Bericht wird bescheinigt, dass die gesetzlichen Vorgaben 
(Gleichstellungsgesetz) bezüglich die Lohngleichheit von Frau und Mann durch die 
Gemeinde Vaz/Obervaz eingehalten werden. 

 Die Leistungsvereinbarung mit dem Verein Kultur am Pass (KaP) bis 31. Dezember 2022 
verlängert. 

 Das Kaufgesuch der Bürgergemeinde Vaz/Obervaz bezüglich Parz. 1578 in Valbella 
abgelehnt und beschlossen, die nötigen Vorkehrungen für die Überbaubarkeit der Parzelle 
voranzutreiben. Dies mit dem Ziel der Schaffung von Wohnraum für Einwohner. 

 Die Teilrevision Ortsplanung Camping Lenzerheide zur Mitwirkungsauflage verabschiedet. 
 Die Grundlage und die Aufträge für einen Projektwettbewerb Lido Heidsee verabschiedet. 
 Die Schiesszeiten 2022 der Jagdschiessanlag Plam dil Bläsi genehmigt. 
 Das Gesuch des Bürgerrats um Entnahme von Mitteln aus dem Bodenbeschaffungskonto 

bewilligt. 
 

 
 

Lenzerheide, 22. Dezember 2021/jg 
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